



家庭や地域と共に「**A** **I** が飛び交う学び場」をすべての子どもたちに



はばたき NO.10

— 2023年度 横手市立横手北小学校 学校報 —

令和5年 5月26日発行

お家の方々からのメッセージ② 運動会編②



天気にも恵まれ、とても楽しい運動会でした。娘の一生懸命な姿やお友だちと関わっている様子などを見ることができ、娘に自分たちの心を豊かにしてもらっているなあと感謝の気持ちでいっぱいになりました。準備、ご指導等ありがとうございました。

(3年1組 O H さん)



娘が入学してから初めての1日日程の運動会。家族でお弁当を食べたり、フォークダンスを久しぶりに踊ったり、とても楽しい思い出になりました。ゴール付近の優先観覧場所の交代案内アナウンスを毎回してもらえて、昨年より見やすくなりました。ありがとうございました。

(4年2組 O K さん)



コロナ禍で通常通りの運動会が出来なかった分、特別な感慨がありました。子どもたちはとても嬉しそうに楽しんで運動していました。特に、リレー競技では、子どもたちの熱意が感じられ、応援席も一緒に盛り上がりました。運動場で制限されず、身体を動かせることはとても大切なことだと改めて感じました。コロナ禍が明け、少しずつ日常が戻りつつある中で、素晴らしい運動会を実現していただき、ありがとうございました。

(5年1組 T R さん)



100M走に、リレー、係の仕事とフルスロットルで頑張っていました。特に、係の仕事で先生方のお手伝いをしている姿に普段あまり見せることのない真摯な姿勢を見ることができて感激でした。

(5年1組 F K さん)



天気に恵まれ一日中の運動会を最初から最後まで行うことができたこと、そして、家族全員でお弁当を食べられたこと、うれしく思います。色別で点数は1位から4位までついてしまいましたが、みんな頑張りました。そして、フォークダンス楽しかったです。最高でした。

(6年1組 S H さん)



マスク無しで思いっきり活動している姿を見ることができ、とても嬉しく思いました。上級生が下級生をお世話する姿に、頼もしくなったなあと感心しました。子どもたちの元気な姿を近くで見ることができて本当によかったです。

(6年2組 I A さん)



コロナ禍で思うように実施できなかった学校行事。数年ぶりのお弁当持参で開催できた運動会は晴天にも恵まれ、グラウンドいっぱいに子どもたちの声が響き渡りました。フォークダンスは自分も小学生の時に踊ったことがあり、我が子と一緒に踊る日が来るとは思っていなかったので嬉しく、そして楽しい時間でした。小学校最後の運動会は、一生懸命がんばる子どもの姿、青空の下で食べたお弁当…とてもよい思い出になりました。

準備・運営をしてくださった先生方・保護者の方々、暑い中、本当にお疲れ様でした。ありがとうございました。

(6年2組 S R さん)

今回も、たくさんのメッセージありがとうございました。下学年の保護者の方々から、上学年の子どもたちの頑張りに対して多くのお礼の言葉があったこと、とても嬉しく思いました。

子どもたちが見せてくれたたくさんの「いいね」が、今後の学校生活で発揮されてこそ、運動会が成功したと言えると思っています。これからも子どもたちの成長につながる学校行事を企画・運営していきたいと思っています。今後とも、ご理解とご協力よろしくお願ひいたします。



MAY
9
2023

今年の児童会は？

9日に行われた全校集会で、児童会の計画委員会から、今年度の児童会テーマが発表されました。今年度のテーマは、「未来へ向かって 北小パワーアップ」。

昨年度は「北小ジャンプアップ」のもと、児童会が中心となって、地域の高齢者施設との交流や「グッドトイレ」登録に向けた取組など、新たな活動がありました。今年度は、新たなテーマに向かって、各委員会がどんな取組を通して、「パワーアップ」してくれるのか楽しみですね。



もしものときは？

MAY
18
2023

18日に今年度最初の避難訓練を行いました。今回は、授業中に地震が起き、その後、火事が発生したことを想定しての訓練でした。みんな、ハンカチで口を押さえて、慌てることなく静かに避難できました。

最近、全国で地震が頻繁に起きています。休み時間など先生たちが側にいないときに起きるかもしれません。どんなときに起きても、今回のように落ち着いて避難できるよう、心掛けさせていきたいと思います。

(いつもハンカチをもって行動していますか?)

「緊急メールによる連絡訓練」へのご協力ありがとうございます

5月19日付け文書でお知らせしていましたが「緊急メールによる連絡訓練」を、本日(26日)に行いました。メールでのご回答等、ご協力ありがとうございました。

訓練を実施してみて、お気付きの点等ございましたら、学校までご連絡ください。よろしくお願いいたします

MAY
24
2023

校外学習するときは？

社会科で横手市の土地の様子や建物、交通の様子、主な公共施設などを調べている3年生が、24日、市内をスクールバスで巡る校外学習を行いました。朝、学校を出発した3年生は、山内の道の駅や増田の内蔵、雄物川の古民家などの建物や、リンゴやサクランボ、ホップ畑などを見学してきました。

6月は、6年生の修学旅行(29、30日)、5年生の自然体験学習(15、16日)など、校外学習がたくさんあります。校外学習は、多くの方々のお借りしないとできません。協力して下さる方々への感謝の気持ちを元気なあいさつで示し、約束ごとをしっかり守りながら、学習の目的を達成してほしいと思っています(みんなで楽しい思い出を作ること、校外学習の目的の一つですね)。

